



GEMEINDE LANG.

Wichtige Informationen aus ihrer Gemeinde: Covid-19-Antigentest-Aktion

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!



Von der Bundesregierung wurden im Rahmen einer Pressekonferenz am 01. Februar wieder kleine Lockerungen bzw. behutsame Öffnungsschritte in Aussicht gestellt. So sollen unter anderem **ab 08.02.2021** die körpernahen Dienstleister ihre Arbeit wieder aufnehmen können. Voraussetzung für z.B. einen Friseurbesuch ist jedoch die Vorlage eines **negativen Antigentests, nicht älter als 48 Stunden und ausgestellt von Arzt, Apotheke oder in einer regionalen Teststraße**.

Da die Anreise zur nächstgelegenen Teststraße in Leibnitz – insbesondere für die älteren Mitbürger – sehr beschwerlich bzw. umständlich sein kann und die Kosten für einen Test beim Hausarzt für viele eine zusätzliche finanzielle Belastung darstellen würde, wurde mit Herrn Dr. Anton Wankhammer vereinbart, dass **Langerinnen und Langer einen solchen „Eintrittstest“ zum Selbstkostenbeitrag von € 18,00 durchführen lassen können. Die Restkosten werden von der Gemeinde getragen. Dazu benötigen Sie einen GUTSCHEIN, den Sie im Gemeindeamt zu den Parteienverkehrszeiten erhalten:**

(Mo, Di, Fr von 08.00 bis 12.00 Uhr und Mittwoch von 08.00 – 12.00 Uhr und 13.00 bis 18.00 Uhr)

Diese Vereinbarung gilt ab sofort bis auf weiteres und kann sich somit jede Person mit Hauptwohnsitz in Lang zum o.a. Selbstkostenbeitrag im Container neben der Praxis von Dr. Anton Wankhammer einem Antigentest unterziehen.

Gesonderte Anmeldung ist nicht erforderlich, bitte einfach hinkommen mit dem Gutschein.

Testungen: Montag, Donnerstag und Freitag jeweils von 15.00 – 18.00 Uhr.



Bleibt gesund!

Ihr Bürgermeister

Abg. z. NR Joachim Schnabel e.h.